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陽光台小
本日１学期の終業式をオンラインで行いました。代表の児童の２人はとても立派に振り返りの作文を読む

ことができました。また、全児童が担任から通知表を渡されました。担任と一緒に自分の頑張りを理解し、２
学期に向けた課題を確認できたと思います。ご家庭でも、お子さんの成長を褒め、励ましていただければと思
います。また、スマートフォンの使い方と自転車の乗り方について、生徒指導担当の話がありました。本日ス
クリレにて、内容を配信しましたので、ご家庭でも話題にしていただければと思います。

今日から１学期は終わりです。今年度のおよそ半分が終わったことになります。みなさん、どんな１学期でしたか。

「あいさつはきちんとできましたか？」「何事にも一生懸命がんばりましたか？」「元気いっぱい運動できました

か？」「笑顔で生活できましたか？」「先生やお友達、お家の人などのお話はしっかり聞けましたか？」「自分の考え

や意見をしっかりお話できましたか？」そして、１学期に立てた目標を忘れずに努力できましたか。

さて、今、二人のお友達が今学期にがんばったことを振り返ってくれました。

２年生からは「音読」「時間を意識して生活すること」「家の人のお手伝い」を頑張ってくれました。特に、お

勉強のこと、生活のこと、家でのことなど、幅広く頑張れたことは、大変素晴らしいですね。２学期も頑張りま

しょう。

４年生からは「そうじ」「自学」「感想文」「算数の月例テスト」などを頑張ってくれました。３年生での反省を生

かしたり、月例テストで良い点を取ったりするために、具体的にしたことなどをお話してくれました。とても参考に

なるお話ですね。さずが、４年生です。

始業式や入学式では、「陽光台小学校のあいうえお」のお話をしました。みなさん、意識して生活できましたか？

さて、校長先生は、朝、市民センター前の交差点や職員室前の通路でみなさんとあいさつを交わしています。そして、

みなさんは自分から進んで、元気なあいさつができる人が増えてきたなあ、と感じています。また、落ち葉はきをし

ていると、「お疲れ様です。」と声を掛けてくれたり、あるときは、６年生が、「陽光台小をあと半年で卒業するので、

学校のためにぼくたちも落ち葉はきを手伝います。」と言って手伝ってくれたりする人もいました。とても素晴らし

いですね。こういった「あいさつ」や「行動」が陽光台小をますますすてきな学校にしていくのだと感じました。こ

れからも、「あいうえお」が実践できる素晴らしい学校をみんなの力でつくりましょう。さて、来週火曜日から、２

学期が始まります。２学期は、運動会があったり、秋祭りがあったりします。これからも、みんなで力を合わせて、

思い出に残る運動会や秋祭りにしましょう。
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わたしが１学きにがんばったことは３つあります。

１つ目は、音読です。大きな声でゆっくりはっきりと読むことをいしきしてとりくみました。ものがたりを

読むときには、聞いてくれた人につたわるように、とくに気もちをこめて読みました。２つ目は、時間をいし

きして生活することです。休み時間のすごし方や、家にかえってきた後のすごし方に気をつけました。じ分の

みのまわりのじゅんびやかたづけが、すばやくできるように、がんばりました。これからも、時間をたいせつ

にして生活したいです。３つ目は、家のおてつだいです。１日１こいじょう、じ分のやれることを見つけて、

おかあさんのおてつだいをしました。おさらあらいやおふろそうじ、せんたくものをたたむこと、弟にひらが

なをおしえてあげることをがんばりました。家ぞくに、「ありがとう。」と言われると、とてもよい気もちにな

りました。これからも、つづけていきたいです。２学きは、図こうの絵をかくじゅぎょうをとくにがんばりた

いです。こまかいところの色ぬりも手をぬかないでやりたいです。また、ならいごとの水えいもがんばって、

おねえちゃんみたいに上手になりたいです。

わたしが生活面でできたことは、そうじを楽しくやれたことです。３年生では、そうじがめん

どくさくていやだったけれど、４年生になってそうじの大切さを知り、そうじを楽しくできるようになりまし

た。２学期もそうじをがんばって、学校をきれいにしたいです。

ほかにできたことは、自学をたくさんやったことです。四年生の最初では、なにをすればいいのかわからな

くて、１ページや２ページしかできなかったけど、みんなに負けたくなくて自学をがんばりました。そのおか

げで１００点をとれるようになり、勉強をがんばろうという気持ちになりました。２学期でも勉強をがんばり

ます。また、学習面でできなかったことは、国語です。とくに、物語の感想を書くのがむずかしくて、できな

かったので作文の練習をしたり、たくさんの本を読んだりして感想文を上手に書けるようにがんばります。

学習面でできたことは、算数の月れいテストで１００点をたくさんとったことです。計算ドリルの問題を何

回もやったり、教科書の問題をやったりして練習しました。２学期でも１学期のように１００点をたくさんと

れるといいです。１学期のことをよく反省して、さらによい２学期にしたいと思います。

秋祭りに向けて、PTA 本部・秋祭り
実行委員・ボランティアの皆様が、計画
・準備を進めてくださっています。装飾
係の保護者の皆様は、６月から準備をさ
れ、今は季節に合ったハロウィンの飾り
をしてくれています。児童も通る度に嬉
しそうに眺めています。たくさんの保護
者の皆様のお力に感謝しております。あ
りがとうございます。今年は、高学年児
童がブースを担当したり、自分たちの特
技や歌、ダンス等を発表したりする場も
あります。児童が楽しめ、活躍できる秋
祭りになりそうで、とても楽しみです。
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